

Defensa dice «no» a la cesión del Cuartel de la Misericordia «ni a corto ni a medio plazo»

La iniciativa del Foro Ciudad cae en saco roto antes de proponer al Ayuntamiento una segunda moción para que el edificio militar pueda utilizarlo la Universidad de Almería

MARÍA VICTORIA REVILLA ALMERÍA.— La nueva moción política que desde el Foro Ciudad se pretende impulsar para que el Ayuntamiento de Almería inste al Gobierno central a ceder el Cuartel de la Misericordia se presenta ya, antes de su tramitación, corta de recorrido. Tiene la negativa de antemano del Ministerio de Defensa, titular del edificio, que ha dirigido una carta al Consistorio en la que manifiesta que no prescindirá del mismo «ni a corto ni a medio plazo».

La fecha del escrito puede sembrar desánimo, ya que la misiva es muy reciente. Fue remitida por el director general del Ministerio de Defensa, Julián Sánchez Pingarrón, el día 3 de este mismo mes, y recibida por el Ayuntamiento el día 10.

En ella, Defensa comunica al alcalde, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador, que «el inmueble conocido como el Acuartelamiento de la Misericordia está asignado al Cuartel General del Ejército de Tierra, sin que hasta la fecha dicho Cuartel General haya manifestado su intención de prescindir del mismo a corto ni a medio plazo, por lo

que —concluye—, en este momento, no es posible su cesión onerosa».

El escrito es la contestación a la petición que Rodríguez-Comendador cursó el pasado mes de octubre, la última de varias solicitudes de cesión remitidas por el alcalde de la capital que no habían tenido hasta este momento respuesta.

La iniciativa emprendida ahora por el Foro puede caer también en saco roto, ya que, precisamente, las peticiones del Consistorio son consecuencia de la aprobación de una moción para la obtención del edificio del Gobierno Militar, en el Pleno celebrado el 7 de octubre de 2003. A propuesta del Partido Socialista, todos los grupos aprobaron por unanimidad intentar conseguir la cesión del



El Cuartel de la Misericordia, en el casco histórico. / JAVIER ALONSO

Cuartel con objeto de que la Universidad de Almería pueda tener presencia en el casco histórico, una demanda añeja, que también reclaman las asociaciones de esta

zona de la capital, al considerar que la presencia de vida universitaria contribuiría a la recuperación de la zona antigua de la ciudad.

En dicho Pleno, el alcalde se comprometió a dirigirse al Ministerio de Defensa, siendo el resultado de esta primera moción la reciente negativa recibida.

MINISTERIO DE DEFENSA
COMUNICACION DE DEFENSA
ACUARTELAMIENTO DE LA MISERICORDIA EN ALMERIA
- 3 NOV 2003
SALIDA
SOCIEDAD AYUNTAMIENTO DE ALMERIA
Calle de la Constitución, 30 04013 ALMERIA
En contestación a su escrito de la referencia se comunica que el inmueble conocido como Acuartelamiento de la Misericordia, en Almería, está asignado al Cuartel General del Ejército de Tierra, así que hasta la fecha dicho Cuartel General no ha manifestado su intención de prescindir del mismo a corto ni a medio plazo, por lo que, en este momento, no es posible su cesión onerosa a este Ayuntamiento, de acuerdo con la legislación vigente que regula el funcionamiento de la Guardia de Armamento y Equipamiento de la Defensa.

Copia de la contestación de Defensa. / EL MUNDO

Aunque la presencia de la Universidad en el centro de la capital es un debate con una década ya de vida, todavía no ha habido planes concretos. Sólo ideas y propuestas, al menos hasta el momento.

El alcalde de Almería garantizó ayer que no va a «renunciar» a la apertura de un colegio universitario que, defendido, insuflaría «mucho vida» al casco histórico. En cuanto a la

¿Colegio universitario, residencia o parking?

residencia planteada por el concejal de Urbanismo de Gial, Juan Bergino, en el Cerro de San Cristóbal, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador recordó que la Concejalía de Obras Públicas, gestionada por el edil del PP Gonzalo Bermejo, tiene previsto en el mismo

lugar la construcción de un aparcamiento subterráneo, el más grande de los planificados con un millar de plazas, según anunció este mismo mes Bermejo.

Rodríguez-Comendador reforzó su compromiso recordando que en el programa

electoral del PP con el que concurrió a las municipales de 2003 incluía la presencia de la Ual en el centro, así como la propuesta de ceder el uso de parte del Ayuntamiento, idea que no fue aceptada, entre otros, por Gial.

El Partido Socialista, por su parte, aseguró ayer desconocer los escritos dirigidos a Defensa: «Que nosotros sepamos, el alcalde no ha movido un dedo».